

# Un 18 septembre réussi, il faut continuer à mettre la pression !

## Un 18 septembre : fort et prometteur !

Le 18 septembre a de nouveau rassemblé beaucoup de monde sur la Seine-Saint-Denis et dans l'ensemble du pays. Ce sont ainsi sur le département des milieux de lycéen-ne-s, travailleu-reuses et d'habitant-e-s qui ont fait grève, ont participé à des actions ou rejoint la manifestation francilienne. On compte des grévistes dans des petites entreprises ou associations aussi bien que des établissements publics.

Toute la matinée ont eu lieu des assemblées et des actions. Des assemblées interprofessionnelles à Aulnay sous-bois, à Montreuil ou Saint-Denis rassemblant aussi bien des travailleu-reuses du commerce, des impôts, de l'éducation, du rail, de la santé, de l'associatif ou de la culture... Des assemblées des travailleuses de l'éducation ont eu lieu aux Lilas, à La Cour-neuve, à Montreuil ou Saint-Denis. Nombre de travailleuses ont rejoint les AGs et actions franciliennes comme dans l'informatique, le jeu vidéo, le Rail ou la culture. Dans certaines villes comme Pantin, des manifestations se sont déroulées dans la matinée.

La dénonciation du génocide en Palestine a aussi largement fait partie de la journée avec des ac-tions de blocage contre Carrefour et Mac Donald à Saint Denis et à Aubervilliers.

Comme à son habitude, l'Etat a envoyé comme réponse la répression en débloquent les piquets de grève ou réprimant la solidarité avec la Palestine. Quatre lycéens ont passé la journée en garde à vue pour une participation légitime à un piquet devant leur lycée.

## Et maintenant, les suites !

Solidaires 93 estime que ces deux premières journées ne peuvent rester sans suite, tant que le gouvernement ne répond pas aux demandes formulées. Les récentes annonces poursuivent les politiques que nous dénonçons et ne répondent à aucune des revendications formulées sur le département et dans le reste du pays.

*Au niveau national :*

- Lecornu nous méprise en créant la mission *Etat Efficace*, ayant pour but de supprimer des structures publiques dès le lendemain de la mobilisation.
- Lecornu a annoncé vouloir poursuivre la destruction de l'assurance chômage.
- Dati a supprimé le FONPEPS et poursuit la destruction du Pass culture.

*Sur le département :*

- Des dizaines de postes restent non pourvus dans l'éducation nationale, des centaines d'élèves sont donc privés d'enseignement trois semaines après la rentrée, les poste d'infirmières sont non pourvus – la ville d'Aubervilliers n'a aucune infirmière scolaire.
- Des lieux culturels comme le théâtre de l'échangeur à Bagnolet sont toujours menacés.
- Des lits de maternité ferment (moins 24 de plus avec la fermeture le 30 octobre de la maternité des lilas).

L'intersyndicale nationale a lancé un ultimatum à Lecornu afin qu'il réponde d'ici le 24 septembre autour d'une liste de revendications.

La réalité, c'est que nous savons que le gouvernement ne cédera pas : Les militant-e-s de Solidaires 93 continueront donc à participer aux assemblées générales de ville, nous appelons à la constitution d'assemblée générale de secteur là où elles n'existent pas encore. Nous appelons les travailleuses à constituer ensemble des cahiers de doléances et de revendications.

**Il nous faut préparer la grève et ça commence maintenant ! C'est à nous de prendre les choses en main et de créer un rapport de force dès aujourd'hui pour que les réponses de Lecornu le 24 septembre nous soient favorables et plus largement pour mettre fin aux restrictions budgétaires.**